

神海丸通信

No.5



時差マイナス19時間、船内時2月26日8時30分、約1ヶ月ぶりの陸へ上陸！！しかも、そこは常夏のハワイ！！生徒達はこれから起こるであろう出来事に心躍らせハワイの町へ出掛けていきました。ハワイ着岸中は8時30分頃から19時30分までを自由行動が許され、異文化交流の時間となります。帰船後はもちろん当たり前に当直作業があります。ハワイに着いたとは言え、生徒に完全なオフはありません。着岸中も休みではなく、乗船実習だということを忘れてはいけません。1人1人が自分の仕事に支障が出ないようにしっかり自己管理を行い、万全？の体制で当直や食當にあたっていました。（*^▽^*）このクラスには遠足の前日に寝られなくなる生徒が多く居るようで、毎日が遠足だったようです。（-_-;）



ハワイ入港の3日目には全員でバス研修を行いました。行き先は、カメハメハ大王像 → ヌアヌパリ展望台 → パールハーバー・戦艦ミスリー記念館 → 焼肉バイキング（アラモアナ）へ行きました。この他にも生徒達はホノルルのあちこちを探索し、目的の場所を目指しつつ、異文化交流を行ってきました。生徒の感想文には、「展望台の風がすごかった！」「真珠湾で他国の意見がわかった」「現地の人が優しく話しかけてくれて助かった」「めちゃくちゃ楽しかった」「自分の英語力が無さ過ぎた」「何もトラブルが無くてよかった」「ハワイ文化に慣れて日本文化に戻れるか心配」「沢山歩き過ぎた」などがありました。紹介しきれないほどの感想があり、誰もがよい経験になったようです。（*^_^*）



ヌアヌパリ展望台



楽しかった異文化交流もあっという間に最終日を迎えました。これから日本へ向けての最後の航海となります。すべての航海を終えた時、実習生達は何を思うのでしょうか？とても楽しみしています。（^ ^）